

[Accueil](#)[Revenir à l'accueil](#)[Collection Boite_042_B | Littérature, sodomie, hérésie, homosexualité. \[B\]](#)[Collection Boite_042_B-2-chem | Binswanger et autour. Itemg.](#)[Sich-bewegen und Bewegungsvollzug](#)

g. Sich-bewegen und Bewegungsvollzug

Auteur : Foucault, Michel

Présentation de la fiche

Coteb042_B_f0127

SourceBoite_042_B-2-chem | Binswanger et autour.

LangueFrançais

TypeFicheLecture

Personnes citées

- [Ebbinghaus, Hermann](#)
- [James, William](#)

RelationNumérisation d'un manuscrit original consultable à la BnF, département des Manuscrits, cote NAF 28730

Références éditoriales

Éditeuréquipe FFL (projet ANR *Fiches de lecture de Michel Foucault*) ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle).

Droits

- Image : Avec l'autorisation des ayants droit de Michel Foucault. Tous droits réservés pour la réutilisation des images.
- Notice : équipe FFL ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution – Partage à l'Identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR).

Notice créée par [équipe FFL](#) Notice créée le 25/03/2020 Dernière modification le 23/04/2021

g sich-Bewegen u. Bewegungsvollzug

La physio des mûts est en x de "sich-Bewegen" qui n'a pas de thème différent. Le sich-Bewegen n'est pas l'événement x de processus physiques.

La physio est la xo ne donnant pas un sens à l'élément (Einzeln)

- La physio, n'a pas de thème réunit les processus différents gesetzlike vorgängen, ne crient pas l'analyse en éléments (Vereinigung s'isant pas l'analyse en éléments (Vereinigung), les rapports de totalité ne sont que des rapport de voisinage
- La xo, le mût isolé est la limitation imbut dans le rapport de Totalité.

Bain disait qu'il y avait des mûts spontanés et autochtones, que les organes du mût peuvent fonctionner sans excitation sensible. Il admet que le mût spontané est un mût isolé. En fait

- du x de la physio, Priya parle mûts spontanés : aucun muscle ne peut agir de lui-même.

BnF
MSS

4 Les théories atomistiques de la volonté

Theorie de James : "Les désirs, la volonté sont des états de l'âme que chacun connaît mais que leur définition ne peut rendre plus clair... On prouve de partir de cette proposition que les seules réalisations effectives directes de notre volonté sont les multicorps".

De James identifie le Sich-Bewegen de l'action volontaire ; d'autre part le volontaire est contrôlé par l'omnipotence d'actes de mort.

James continue "Le motif de nos insatiables envies amineut que ils sont désirables, avec la pleine certitude maladroite de ce qu'ils devraient être. Et c'est justement que le motif volontaire sont des fonctions secondaires et non primaires de notre organisme." L'analyse de James repose sur une confusion : à la place de l'analyse théorique du Sich-Bewegen, du volontarisch pouvoir, elle met l'analyse de la réalisation des motifs nusse's.

Le motif volontaire et le Sich-Bewegen sont pour James, Ebbinghaus, que la répétition des motifs réflexes et des conditions modifiables : les motifs réflexes et les états de charge des cellules nerveuses, ces motifs volontaires sont ceux de l'excitation originale se trouvant dans la représentation (représentation hystéroïque).